

# Feuerwehr wählt Timo Kück

## Nachfolger für Hüttenbuscher Ortsbrandmeister Jan Büntemeyer

**Worpswede (wk).** Die Ortsfeuerwehr Hüttenbusch hat Timo Kück zum neuen Ortsbrandmeister gewählt. Der bisherige Brandmeister Jan Büntemeyer stand für eine Wiederwahl nicht zur Verfügung, bekleidet aber weiter das Amt eines Gruppenführers. Stellvertretender Ortsbrandmeister bleibt Matthias Mahnken.

Gewählt wurden außerdem Ralf Monsees zum Gruppenführer, Reinhard Bohling zum Gerätewart, Kerstin Büntemeyer zur Schriftführerin und Claas Plate zum Zeugwart. Diese Personalien teilte Schriftwartin Büntemeyer nach der Jahreshauptversammlung mit.

Demnach hat die Ortsfeuerwehr Hüttenbusch aktuell 39 aktive Mitglieder. Zehn Mitglieder gehören der Altersabteilung, acht der Jugendfeuerwehr und 20 Jungen und Mädchen der Hüttenbuscher Kinderfeuerwehr an. Im vergangenen Jahr bestritten die Feuerwehrleute 50 Einsätze, bei

denen es sich um 13 Brandeinsätze sowie um 37 Hilfsleistungen handelte, die überwiegend auf das Sturmtief Christian und auf das Hochwasser in Hambergen zurückzuführen waren.

Der ehemalige Ortsbrandmeister Jürgen Haar gehört der Wehr seit 40 Jahren an und wurde jetzt für seine Treue geehrt; er hat in den vergangenen Jahrzehnten viele Funktionen bei der Feuerwehr bekleidet und war zuletzt stellvertretender Gemeindebrandmeister. Zudem wurde Karl Harste aus dem aktiven Dienst in die Altersabteilung verabschiedet.

Das neue Staffellöschfahrzeug habe sich, wie Gemeindebrandmeister Axel Elster betonte, bei den jüngsten Brandeinsätzen schon mehrfach bewährt. Bis 2016 solle mit dem Digitalfunk begonnen werden. Elster lobte die Hüttenbuscher – und auch die Gemeinde: „Worpswede hat seine Pflichtaufgabe ernst genommen.“